

PLOUAY

## Fêtes. La foule des grands jours

Publié le 26 août 2017



Les fêtes de Plouay sont passées, vendredi, sur le grand braquet. Les randonnées ont enregistré plus de 2.650 participants, de quoi rassurer les organisateurs sur la présence du public. La cyclo sportive, une épreuve chronométrée, la première à prendre le départ, a compté 400 coureurs. À suivi la cyclo, une manifestation pour les amateurs qui, comme chaque année, a connu une belle participation avec 1.600 cyclistes de tous âges. Les 650 marcheurs, marche nordique en tête, se sont ensuite élancés dans la campagne. Bien balisés, les circuits ont montré le sérieux de l'organisation.